

Wir trauern um unsere ehemalige Mitarbeiterin

Frau Margit Sitsch

die am 23. April 2021 verstorben ist.

Frau Margit Sitsch war vom 15. November 1973 bis zum Eintritt in den Ruhestand am 1. April 2016 als Sachbearbeiterin im Umwelt- und Baurechtsamt beim Landratsamt Hohenlohekreis beschäftigt. Frau Sitsch hat sich in diesen Jahren in äußerst zuverlässiger, vorbildlicher und verantwortungsvoller Weise um die Belange des Hohenlohekreis verdient gemacht.

Wir werden der Verstorbenen ein ehrendes Gedenken bewahren und sprechen den Angehörigen unsere aufrichtige Anteilnahme aus.

**Für den Hohenlohekreis
Landrat Dr. Matthias Neth
Personalrat und Mitarbeiter**